
205 m²

Réf. MZISJ1371

3 495 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-2726815.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-2726815.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-2726815.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-2726815.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-nice-2726815.html


Michael  Zingraf  Christie's  Real  Estate  Nice:  Idéalement  située  entre

Nice  et  Villefranche  sur  mer  venez  découvrir  cette  magnifique  villa

bourgeoise  au  charme  d'antan,  avec  une  vue  époustouflante.  La

propriété  s'ouvre  sur  une  grande  réception  avec  dressing  et  donne

accès à un double et lumineux séjour s'ouvrant sur une terrasse-jardin.

Le  tout  offrant  un  panorama  protégé  sur  la  rade  de  Villefranche  et  St

jean  Cap  Ferrat.Au  même  niveau  est  installée  une  grande  et  belle

cuisine  indépendante  entièrement  équipée  avec  accès  extérieur,  wc

indépendant.Au 1er étage, 3 grandes chambres dont la chambre ...

Michael  Zingraf  Christie's  Real  Estate  Nice:  Ideally  located  between  Nice  and

Villefranche  sur  mer,  come  and  discover  this  magnificent  bourgouis  villa  with  the

charm  of  yesteryear,  with  a  breathtaking  view.The  property  opens  onto  a  large

reception room with dressing room and gives access to a double and bright living

room opening onto a 60m2 garden terrace, all offering an exceptional panorama of

the bay of Villefranche and St Jean Cap Ferrat.At the same level is installed a large

and  beautiful  independent  kitchen  fully  equipped  with  outside  access  and

independent toilet.On the 1st floor, 5 ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE
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